



ESTABLECEN COORDINACIÓN INSTITUTO DE LA MUJER Y EL ITM

12 de diciembre de 2024 TecNM/Mexicali

La titular del Instituto Municipal de la Mujer para el Municipio de Mexicali, Manuela Leticia Isabel Ramos Mendoza y nuestro director Manuel de Jesús López Pérez, sostuvieron una reunión de trabajo ayer, en beneficio de la comunidad tecnológica y sus alrededores.

Ramos Mendoza luego de explicar la problemática de la mujer en nuestra ciudad, que incluye diversas modalidades de violencia, sugirió la implementación de una estación de auxilio Punto Naranja.

Con dicho instrumento, cualquier mujer puede solicitar el auxilio de las autoridades municipales para su protección.

López Pérez, mencionó que en nuestro instituto en algunos momentos convergen cerca de 2 mil 500 personas entre estudiantes y trabajadores.

“En algún momento convergemos cerca de 2500, necesitamos más ayuda para atender a estos jóvenes, muchos de ellos ya trabajadores, padres de familia, la prevención es lo más importante que debemos empatar”.

En la reunión también participó la subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcido y la jefa del departamento de Desarrollo Académico, Daniela Gracia Montaño.